

A8 Stéréotype

Au XIXème siècle, des stéréotypes de Roms et Sinti étaient publiés dans les journaux, les livres ou sur des photos. Dans la première moitié du XIXème siècle, des cartes postales représentant des Tsiganes étaient très populaires. Elles illustraient le désir des contemporains d'une vie libre et sans contraintes. Elles nourrissaient l'imaginaire de la plupart des gens qui n'avaient jamais rencontrés des Roms ou Sinti.



1910

1910-30

1951

💡 Saviez-vous

... qu'au début du XXème siècle, 90

✍️ Votre mission

Décrivez la carte postale. Que font les différentes personnes? Qu'est-ce qu'on ne voit pas?

📷 Photo

Carte postale tchèque du début du XXème siècle. Musée de la culture rom, Brno/République Tchèque.



<https://www.romasintigenocide.eu/fr/a>